

## ABSTRAK

**Sandi Ufti Wedisa: Pengaruh *Net Sales* dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Perusahaan yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* (JII) (Studi Kasus di PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk.)**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kegiatan pasar modal yang memiliki peran penting di era pertumbuhan ekonomi saat ini. Hadirnya pasar modal di Indonesia memudahkan alternatif berinvestasi dengan memberikan keuntungan dengan sejumlah risiko tertentu. *Net Sales* dan *Earning Per Share* (EPS) merupakan faktor internal yang mempengaruhi pergerakan *Return On Asset* (ROA) kepada investor.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) Untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Net Sales* secara parsial terhadap *Return on Asset*; (2) Untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Earning Per Share* secara parsial terhadap *Return on Asset*; (3) Untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Net Sales* dan *Earning Per Share* terhadap *Return on Asset* secara simultan pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk.

Kerangka pemikiran dalam penelitian ini adalah *Net Sales* dan *Earning Per Share* yang merupakan bagian dari nraca keuangan dan rasio profitabilitas. Semakin tinggi keuntungan yang diperoleh dari *Net Sales* dan *Earning Per Share* maka semakin banyak investor melakukan permintaan dan penawaran untuk berinvestasi sehingga akan berpengaruh pada peningkatan *Return On Asset*.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Jnis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder laporan keuangan tahunan PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. periode 2007-2016. Analisis data yang digunakan antara lain analisis deskriptif, analisis regresi, analisis korelasi, analisis determinasi dan analisis uji hipotesis.

Brdasarkan hasil penelitian, peneliti memperoleh kesimpulan sebagai berikut: 1) Hasil pengujian hipotesis diperoleh bahwa  $t_{hitung}$  sebesar 1.595 dan  $t_{tabel}$  sebesar 2.306 karena  $t_{hitung} < t_{tabel}$  maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Artinya secara parsial tidak ada pengaruh yang signifikan antara *Net Sales* dan *Return On Asset* (ROA). 2) *Earning Per Share* (EPS) secara parsial berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return On Asset* (ROA) dibuktikan dengan nilai  $t_{hitung}$  sebesar 1.012 dan  $t_{tabel}$  sebesar 2.306 maka  $H_0$  diterima 3) Secara simultan dengan hasil uji signifikansi atau uji F diperoleh F hitung sebesar 4.107 dan F table sebesar 4.74 dengan nilai signifikan 0.066%. Maka  $H_0$  diterima artinya terdapat pengaruh positif tidak signifikan antara *Net Sales* dan *Earning Per Share* (EPS) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk.

**Kata Kunci :** *Net Sales*, *Earning Per Share* (EPS), *Return On Asset* (ROA)